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１０月１３日に開催された第２回統合準備委員会では、統合時期についての協議を行い

ました。 

 

☆ 統合時期は「平成３２年４月」で合意 ☆ 

今回は、第１回統合準備委員会において確認された以下の２点をスタート地点として、

協議を再開しました。 

○ 統合時期は、「平成３２年４月」または「平成３１年４月」のどちらかにすること 

（本校の周年行事や統合までの準備期間等を考慮し、「平成３０年４月」はなし） 

○ 通学路の安全点検等の協議に要する期間を考慮して、統合時期を決定すること 

 

事務局が作成した通学路の安全対策等に関する資料や、第１回の委員会終了後に委員に

届けられた保護者や地域の方々からのご意見や資料などを踏まえ、様々な視点から協議を

行いました。 

主な意見は以下の通りです。 

協議の結果、統合時期については「平成３２年４月」とすることで合意しました。 

今後、教育委員会会議にて承認された後、市議会において議決されることで、正式決定

となります。 

 

【次回の開催について（予定）】 

次回の統合準備委員会は、１１月中旬に開催し、「通学方法について」「通学路の安全対

策等について」の２つの議事について協議する予定です。 
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・ 安全対策が１年だと不安である。しっかりと対策を行うためにも１年延ばし、平成

３２年４月の統合がよい。 

・ １年半あれば、ある程度安全対策はできるというのに、もう１年延ばすのか。 

・ 統合に伴う新たな通学経路の安全対策と、現状課題とは分けて考えるべきだ。 

・ 統合時期に関わらず、現状の通学路で安全に課題があるところは、早急に対応して

いかなければならない。 

・ 受益者（保護者及び将来の保護者）の意見を重視してはどうか。 
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